

Bürgerbefragung „Windkraft und Landschaft“ im GVV Schönau

Am 22.09.2013 wurde im Zusammenhang mit der Wahl zum Deutschen Bundestag im Gemeindeverwaltungsverband Schönau von dem GVV eine Bürgerbefragung durchgeführt. Die Bürger konnten darüber abstimmen, ob sie hinsichtlich sechs von dem GVV vorgegebenen Gebieten für oder gegen die Ausweisung des Standortes für die Windkraftnutzung sind, oder ob sie sich der Stimmabgabe enthalten. Die Abstimmung diente der Meinungsbildung in der Verbandsversammlung zu der anstehenden Entscheidung, den Flächennutzungsplan durch Ausweisung von Standorten für Windenergieanlagen fortzuschreiben.

Zu dem Standort Hochgescheid auf Gemarkung Fröhnd wurde von der Verbandsverwaltung folgendes Abstimmungsergebnis bekannt gegeben.

Standort	Anzahl der Stimmen				Angaben in %		
	Pro	Contra	Enthaltung - ohne Stimmabgabe - ungültig	Summe	Pro	Contra	Enthaltung - ohne Stimmabgabe - ungültig
Aitem	60	60	92	212	28,30%	28,30%	43,40%
Böllen	3	2	46	51	5,88%	3,92%	90,20%
Fröhnd	84	98	70	252	33,33%	38,89%	27,78%
Schönau	308	208	438	954	32,29%	21,80%	45,91%
Schönenberg	62	32	87	181	34,25%	17,68%	48,07%
Tunau	22	67	35	124	17,74%	54,03%	28,23%
Utzenfeld	88	76	166	330	26,67%	23,03%	50,30%
Wembach	49	63	56	168	29,17%	37,50%	33,33%
Wieden	67	79	191	337	19,88%	23,44%	56,68%
Gesamt	743	685	1.181	2.609	28,48%	26,26%	45,27%